

1 de 3 11/04/2011 11:02

estos objetivos?. Sin perjuicio de los resultados que arrojen los procesos de

autoevaluación que se han puesto en marcha, creo que se deberían tener en cuenta varias cuestiones. Lo primero, que para llevar a cabo este tipo de enseñanza se

Y TODO POR UN NOTICIARIO Por Jorge Uriel

LA IMPUTACIÓN COMO VENTAJA Por Colaboradores

necesitan grupos más reducidos, que permitan al profesorado poder realizar un seguimiento más pormenorizado de cada alumno. Y esto implica incrementar las contrataciones. Lo segundo, que elaborar unas Guías didácticas adaptadas a esta nueva realidad no significa hacer las mismas que antes, aunque un poco más amplias. En tercer lugar, que dejar de considerar lo más importante las clases magistrales no significa que no se deban seguir dando. Se debe continuar con ellas, pero como una actividad más. En cuarto lugar, que elaborar guías de trabajo autónomo no es lo mismo que decirle al alumno que se "busque la vida". Deben diseñarse de forma tal que favorezcan y guien al alumno en el autoaprendizaje. Por ello su elaboración debe ser muy cuidadosa. En quinto lugar, que las Facultades han de concebirse como lugares de encuentro, estudio, aprendizaje, investigación y realización de actividades permanentes, y no como lugares en los que se asiste puntualmente a una clase y se escucha al profesor (o se hace como que se le escucha). Lo más importante no es "obligar" al estudiante a asistir a una clase presencial, o a una tutoría, como si de un alumno de primaria se tratara, sino fomentar su espíritu de estudio e investigación, y conseguir que entre en un proceso de aprendizaje permanente, dentro y fuera de las aulas. Por último, ser conscientes de que el proceso de evaluación de los conocimientos adquiridos se puede hacer de muchas maneras diferentes. La 'memorización' y posterior realización de un examen final, ha dejado de ser la forma más importante de controlar el proceso de aprendizaje de los estudiantes. Este proceso que hemos comenzado, sólo tendrá éxito si somos pacientes y nos concienciamos de que en el mismo la aportación crítica y sincera de todas las partes interesadas será lo que contribuya a su éxito. Por el momento sería suficiente con que cada uno de los implicados: estudiantes, profesores, autoridades académicas y sociedad, fuesen capaces de analizar de forma objetiva su propia contribución. Quizás esto ayudaría a encontrar el camino, sin perdernos en los árboles del bosque. COMPARTIR ► ■ S C C D C T \bowtie 1 **Añadir Comentario:** Usuario registrado

ENTRAR nombre contraseña Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta registrate pulsando aqui.

email

nombre

Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones lega s que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a

Acepto el Reglamento

ÚLTIMOS COMENTARIOS

Ingresan en prisión los detenidos por el apuñalamiento del Poblado



Tibetano - Confundir tocino con velocidad es algo habitual en personas que consideran que la solución

Un joven ingresa en el Comarcal tras recibir una fuerte paliza



XxX_69 - que pelicula

'Qui pasa jae'



Sin palabras - Pues nada, la próxima será pedirle los papeles a uno de los buques de Acciona, Buquebus o

Ingresan en prisión los detenidos por el apuñalamiento del Poblado



Sin palabras - Luego se quejan de la UIR, no tienen vergüenza, ahora que ha fallecido una criatura seauro

Operación rescate: París



Fenicia - Vava, que casualidad, ahora la señora De Miguel desconoce que se haya producido el traslado

Operación rescate: París



Fenicia - usted viajar a Villena, la localidad de Alicante en la que tienen una sede estos héroes de l...

Los más activos



(máximo 1000 caracteres

Envia









Daniel Marín Septem Nostra







Dani Vicente Ana Isabel Espinosa

IE University

Enseñanza Internacional, Innovación y Prestigio, Pide más Información!

Anuncios Google

RESULTADOS DE LOTERÍAS

Sorteo 15, domingo, 10 de abril de 2011 10 23 29 39 52 C: 4

2 de 3 11/04/2011 11:02